

市が所管する施設の再開等について（5月8日現在）

5月11日（月曜）から再開する施設（表1）

※月曜休館の施設は5月12日（火曜）より再開（図書館、アートフォーラム、出羽庄内国際村、東田川文化記念館、タキタロウ館）

表1

	施設名
図書館等	図書館（本館、藤島分館、羽黒分館、櫛引分館、朝日分館、温海分館）、致道ライブラリー、櫛引情報センター
コミュニティセンター・集会施設	コミュニティセンター（鶴岡地域21施設）、地域活動センター（藤島地域5施設、羽黒地域4施設）、羽黒コミュニティセンター、櫛引生涯学習センター、高齢者活動センター（櫛引）、コミュニティーセンター（朝日地域2施設）、大網地区地域交流センター、温海ふれあいセンター、温海温泉林業センター（トレーニングルームを除く）
公園等	赤川市民ゴルフ場、赤川河川緑地、西工業団地テニスコート、西部公園多目的グラウンド
福祉・健康施設	総合保健福祉センターにこふる（軽トレーニングルームを除く）
教育・文化施設	鶴岡アートフォーラム、藤沢周平記念館、大宝館、致道館、ほとりあ、東田川文化記念館、松ヶ岡開墾場、黒川能の里王祇会館、横綱柏戸記念館、大鳥自然の家、旧遠藤家住宅
体育施設	体育館等（35施設：トレーニングルームを除く）
観光客等利用施設	月山あさひ博物村（梵字の茶屋、大梵字、文化創造館）、タキタロウ館、あつみ温泉の足湯（2か所）
その他施設	先端研究産業支援センターレクチャーホール、出羽庄内国際村、勤労者会館、庄内産業振興センター、マリカ西館、水道資料館、藤島ふれあいセンター、藤島エコタウンセンター、創造の森交流館

※主に市民が利用する施設

5月11日以降段階的に再開する施設（表2）

表2

	施設名
日帰り温泉・公衆浴場	ぼっぽの湯、やまぶし温泉ゆぽか、くしひき温泉ゆーTown、（かたくり温泉ばんぽ） ※5/11～当面平日のみの営業 湯野浜公衆浴場（上区） ※5月下旬再開予定
集会施設	朝日健康の里ふっくら ※5/14～再開予定
福祉・健康施設	子ども家庭支援センター（にこふる2階）、子育て広場「まんまルーム」等（4施設） 、児童館（6施設） ※いずれも5/18～再開予定
教育・文化施設	中央公民館、文化会館 ※5/11～再開予定
観光客等利用施設	いでは文化記念館 ※当面平日のみの営業 観光案内所（FOODEVER内）、FOODEVER内「文化体験スペース」、鶴岡観光プラザ ※再開時期検討中 丸岡城跡公園（旧日向家住宅）、（月山あさひ博物村（梵字の蔵）） ※いずれも5/16～再開予定
体育施設	市民プール ※団体の確認がとれてから再開 体育館等（うち学校開放施設） ※部活動等の再開に合わせて再開予定

※主に市民が利用する施設のうち、感染防止対策の準備を要する施設

当面休館を継続し緊急事態措置の状況等を踏まえ再開する施設（表3）

表3

	施設名
観光客等利用施設	加茂水族館、遊漁センター（由良海洋つり堀、海テラスゆら 磯の風）
トレーニング施設	総合保健福祉センターにこふる（軽トレーニングルーム）、トレーニングルーム（4施設）
その他施設	ほのかたちのきだい（※冬季施設） ※県外からの利用者が多い施設 ※国内でクラスター発生のある施設



例年5月2週目の土日に開催されていた「ふじの花まつり」は今年なく、それでも藤の花は満開に咲いて甘い香りを放っています。（5/12藤島体育館広場）

新型コロナウィルス感染症の対応について鶴岡市は5日、小中学校の再開や休館としていた施設の再開、市が主催するイベント等の中止、延期など取り扱い方針を決めました。

市所管の施設も再開



2020年5月17日

第1249号

編集発行
日本共産党藤島支部

生活相談所
加藤鉱一（宝徳）
TEL0235-64-3941
携帯090-8929-4221
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい
(月200円程度)
5月 6人 5,450円
4月 37人 53,816円

月1日以降にイベントを実施する場合は市に審査し、適合してい場合のみ開催を認めます。

新たな支援上乗せ

小中学校の再開は5月11日（月）から15日（金）までの週は半日登校とし、給食の実施は各校対応、18日（月）からは通常授業となります。部活動は3密の回避の準備ができた学校から実施します。市が所管する施設の再開等は左表のとおりです。本市主催の大規模イベント等は5月31日まで

県からの営業自粛等の要請に協力した本市事業者に、県の支援金交付に1事業者10万円を上乗せして支援金を支給します（鶴岡市緊急経営改善支援金給付事業）。また、社会福祉協議会が行っている貸付事業「緊急小口資金」（上限10万円）に市単独で1世帯10万円上乗せし、学生等が広く利用できるようになります（5月中旬～7月末）。

「#検察庁法改正案に抗議します」とするツイッターが小泉今日子さんら歌手や俳優など著名人も投稿し、日々には5000万を超えて広がっています。官邸に近いとされる黒川弘務東京高検検事長を、検察トップの検事総長に据えようと、1月31日に安倍内閣が同氏の定期延長を法解釈をねじ曲げて閣議決定し、今度は法改正によって無法を押し通そうとしています。犯罪捜査で起訴できる検察官にも堂々とお友達人事ができるれば、無法状態の政治になるでしょう。

憂病

病を憂う

城貞
(藤の花)

妖痾無藥是何因
遇疾杏林帶愁顰
國手殺身瘥肺病
膏肓寧有祈明神

あやしい悪い病気（コロナ）は、治す薬もなく 一体どこから どうしておこったのだろうか。

るばかりである。

今はただ 精験のある神に願いをかけるばかりである
(人 窮すれば天を呼ぶ) と諺にもあるではないか。

憂＝心配する。妖痴＝あやしいやまい。是＝この事物を指し示す語。何＝どうして。どこ。因＝おこる。遇＝出会う。疾＝病気。杏林＝医

者との異称。中国の古代の仁医董奉（トウホウ）が患者から薬代をもらわず重病がなおつた人には五株、軽い患者には一株ずつ杏（アンズ）を植えさせたところ、数年之内に鬱蒼（うつそう）とした林になつたという故事から。愁＝嘆き悲しむ。顰＝顔をしかめる。国手＝名医。殺身＝身を棄てて。瘥＝病氣が治る。肺痛＝肺に炎症のある病氣。膏肓＝膏は心臓の下部。肓は隔膜（かくまく）の上部。この間に病氣が入ると昔は薬も鍼（はり）も届かずに治り難いといわれた。寧＝なんぞ。まさか。明神＝人の祈りに対して神仏が現す不思議な働きをする靈験のある神。

世界の国々

軍事費削り「コロナ禍」支援金

青山崇

韓国は、先月に日本政府に対し、金支給を盛り込んだ補

いを先に示す。軍事費削減による歳入増がある。韓国も日本と同じ米韓軍事協定がある。なお1機116億円、9機で1044億円ほどである。

日本はどうだらうか。
元東京新聞論説委員
半田滋氏はしんぶん赤
旗に寄稿している。

A photograph of a F-35 fighter jet in flight, viewed from a side-on perspective. The aircraft is silver-grey with dark grey accents on the wings and tail. It is flying over a layer of clouds against a clear blue sky. The jet's canards, wings, and tail are clearly visible.

(F35 戰鬪機)

日本はアメリカから

では韓國に何故で

みそに思うんだが

急に
た
有

6

妖痾あやまち
膏肓こうこう
國手こくしゆ
疾に遇うきょうりん
薬無くやぐな
是れ何れのな
因ぞいんぞ
寧んぞいづく
有らんやあ
明神みょうじん
祈るをいの

たのであろうか。韓国の著名なジャーナリストは、「われわれ韓国人は、あのひどい軍政時代に市民が血を流して闘い、自らの力で民主主義を獲得しました。だからわれわれは自信を持つています」。

光州事態とは1980年5月、全斗煥軍政下の光州で起きた民主化運動と軍事政権の弾圧で「5・18光州民主化運動」と言われる。この事件が起点になり、前出ジャーナリストが言う「自らの力で民主主義を獲得」が進むのである。



き
び
ち
よ

今後誤解がござ
37・5分以上で4日間が基準ではなかつたつて方。それは誤解なんだと言つたナ一。今になつて大臣・どこさまに向かつての口なんだー。
保健所から37・4だからと断られたテレビを何回か観てゐるゼヨ。これは大事件だゼ。

▲最初から3度のおまんまに関わるお店以外は閉店してくれ、協力したお店には所得補償しつから・ならスッキリしたでしようヨ。

▲ならば、パチンコ屋だつて感染に脅えながら、行政には指さされ、しかも近くの方々からは嫌な顔されながら、店を開く必要がなかつたと思うんだ。

▲検査が遅くなり、これで命を落とした人がいたら、聞かせられる言葉か。僅かに足りないからと検査まで断られ、何日も苦しんだ人がどれ位いると思つて。だから今度から体温も日数も関係なくするつてガヨ。それで検査が増えるんだろうナ。

▲指定した区切りの判断として、5月一杯頑張ろうとしてもこれで良いんだかネー。やつと新しい感染者が減つてきたところだゼ。人の移動の8割自粛が緩みそうに思うんだが。

▲どうも首相はお金を出し渋つているゼ。世界一手厚いナンテ言いながら10万円だつてまだ届いていないから、老舗の廃業が多く報じられているゼ。何しろやる事が遅いんだデバ。次の10万円が必要な時にやつと家賃助成を工面し始めている始末。

しかも%加味か。

▲2回目の補正予算を急げ・の声が出てから暫くなるが、家賃助成は廃業決断の前だヨ。バイト学生には退学届出す前にダゼ。急げや急げ・だ。（石川）